そうぞう想像×創造=∞

流山市立おおぐろの森中学校 1 学年だより 9 月号 令和6年9月5日発行

「虎に翼」

長いようで、短い夏休みが明けました。生徒はI学期や夏休みに様々な経験をしたことで着実に力をつけてきました。夏休みでは、部活動に学習会、普段会えない人に会ったり、今までできなかったことに挑戦してみたり…。生徒それぞれの「熱い夏」があったと思います。そして2学期を迎えた今、その成長はまさに「虎に翼」を得たかのように、さらに飛躍する準備が整っていると感じます。

2学期は、体育祭に合唱コンクール・けやき祭といった様々な行事が待っています。夏休み中はパリオリンピックが開催され、選手達の熱い姿を見ることができました。メダルを獲得した選手や敗戦してしまった選手など、一つの目標に向かって本気で取り組み、本気で喜び、悔しがる姿を見て感じたことがあるはずです。小学校でも運動会など、行事は経験してきたと思いますが、心も身体も大人に成長してきている今、行事を行う意義や目的を考えながら、目標に向かって計画的に準備や練習をすること、最後までやり遂げる責任感が求められます。しかし、それと同時に行事を通して、羞恥心を捨て、何かに一生懸命取り組むこと、頑張っている人を全力で応援すること、そして嬉しい気持ちや悔しい気持ちを素直に表現することの大切さを感じてほしいです。成功した時は、その喜びを今一緒にいる仲間と共有し、失敗した時は、その悔しさを素直に受け入れ、次のステップへのエネルギーに変えてほしいと思っています。特に運動は得意・不得意が分かれやすく、苦手意識をもつ生徒がいるかもしれません。しかし、その中でも自分の輝き方を見つけ「翼」を広げたり、新たなチャレンジをしたりして、「翼」を得るチャンスにしてほしいと思っています。もちろんその機会は、体育祭だけではないはずです。今学期も様々な場面で、保護者の皆様と一緒にサポートしながら見守っていきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

今 回 は、体 育 祭 でダンスリーダーを務 める2 4 人 の意 気 込 みを紹 介します。

|年|組 間中さん

私 は、ダンスリーダーになったからこそ、責任がある中でも、全力で努力して最高のダンスを して、楽しい時間をみんなと一緒に過ごしたいです。みんながダンスを楽しんでもらえるように頑 張ります。みんなで一緒に頑張りましょう。

|年|組 石原さん

私 はダンスリーダーという係 を初 めて務 めるので、振り付 けをしっかり覚 えるということを目 標 に頑 張りたいと思 います。よろしくお願 いします。

|年|組 呉さん

私は、ダンスが大好きで今回ダンスリーダーに立候補させていただいたのですが、責任をもって皆さんに教えるだけではなく、ダンスの楽しさも皆さんに伝えられるように頑張ります。体育祭では、絶対に素敵な作品をお見せします。

|年|組 川野さん

ダンスリーダーとして、みんなが盛り上がれるようにダンスが楽しいと思えるように教えたり、助けてたりしていきたいです。保護者の方や見ている人が感動するぐらい一体感のあるダンスに仕上げたいと思います。

|年2組 西村さん

ダンスリーダーとしてみんなの前に立ち、全員が楽しく踊れるようにしたいです。ダンスをたくさん練習してみんなに教えられるように頑張ります。皆さんも一緒に頑張りましょう。

|年2組 水谷さん

ダンスが得意な人も不得意な人も関係なく、ダンスが楽しいと思ってもらえるように精いっぱい頑張ります。そしてみんなにも楽しく踊ってもらえたらと思います。

|年2組 平井さん

細かい振り付けまで理解して、みんなに丁寧にダンスを教えられるように頑張りたいです。また、みんなのお手本として踊れるよう頑張りたいと思います。

|年2組 佐藤さん

紅組のみんなで見てくれる人が「すごい!」と思ってもらえるようなダンスをしたいです。ダンスを教える際にわからない人がいたら、積極的に声をかけてクラス全体が団結できるようにしたいです。ダンスリーダーとして積極的に活動して「自律」できるように頑張ります。

|年3組 田野倉さん

中 学 校 で 初 め て の 体 育 祭 、 先 輩 方 が 作ってくださった ダンス を みんなと 楽 しく 踊 れ たら 良 い なと 思って います。 みんな で 一 緒 に 良 い ダンス にしましょう。

|年3組 西村さん

ダンスをみんなに楽しんでもらえるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

| 年3組 福岡さん

皆さんにダンスを教えられるよう頑張ります。これからよろしくお願いします。

Ⅰ年3組 野口さん

皆 さんと一 緒 にダンスを楽しく踊 れるよう頑 張って教 えていきます。 一緒 に頑 張りましょう。

|年4組 福田さん

初めての体育祭で緊張や不安もありますが、ダンスをしっかり覚えて、楽しみながらダンスリーダーとして盛り上げていきます。青組で団結してダンス賞を獲得できるように頑張りたいです。

|年4組 宮崎さん

中学生初の体育祭なのでクラスメイトを引っ張りながら、協力することの楽しさを伝えていったり、わからない所を教え合ったりして最高のダンスにしていきたいです。

|年4組 板村さん

私 は手 先 の振り付 けは得 意 ですが、足 の振り付 けは曖 昧 になってしまうことがあります。苦 手 を 克 服 できるよう、意 識 しながら踊りたいと思 います。また、自 分 だけが 覚 えられるようになるだけではなく、教 える際 にはわかりやすく伝 えられるように頑 張りたいです。

| 年4組 池畑さん

たとえダンスができなくても、ダンスが難しくても、一生懸命にダンスを覚えてクラスのみんなにそれを伝える努力をしたいと思います。みんなに教える際、ダンスの振り付けを間違えるかもしれないけれど、みんなでダンスや隊形を覚えていけたらいいなと思います。

|年5組 田中さん

みんなに教えるという役割があるので、完璧にダンスを覚えて、踊れるようになりたいです。みんなと一緒に頑張りたいと思います。

I年5組 実川さん

わかりやすいようにダンスを踊って、丁寧に教えられるようにしたいです。皆さんを引っ張っていけるようなダンスリーダーになれるよう頑張ります。

|年5組 出澤さん

ダンスの楽しさを学校の皆さんに伝えたいです。なぜなら楽しんでできれば、ダンスがより上手になるからです。目標を達成するために、自分自身も誰よりも楽しんでダンスを踊りたいです。

Ⅰ年5組 金子さん

ダンスをみんなに教えるという体験が初めてで、とても不安だけれど、同じチームの仲間たち と頑張って、良いパフォーマンスができるように全力でサポートします。思い出に残る、最高の体 育祭にしましょう。

|年6組 日暮さん

私はクラスやチームメイトのモチベーションやスポーツマンシップを意識してダンスに取り組みたいです。ダンスが得意な人、苦手な人、好きな人、気がのらない人…色々な人に寄り添いながら練習していきたいと思います。体育祭本番では、最高なパフォーマンスができるよう頑張りましょう。

|年6組 髙木さん

誰よりも楽しく皆さんと踊れたら良いなと思います。初めての体育祭ですが、ダンスリーダーと してお手本のようなダンスを踊れるよう頑張ります。

|年6組 土屋さん

みんなが体育祭で楽しく、ダンスが踊れるように振り付けを教えられるよう頑張ります。うまく 踊れなくてもいいので、今まで一番楽しかったと思えるように一緒に練習しましょう。

|年6組 告永さん

みんなが楽しみながら一番の思い出になるように、みんなで教え合い、良い雰囲気でできるよう頑張りたいです。夏の暑さを吹き飛ばすぐらい、みんなで楽しくできたらよいと思います。

体育祭では、ダンスリーダーを中心に創作したダンスを披露します。色ごとに曲や振り付けも 異なるため、夏休み中も他の学年の先輩達と協力しながら活動していました。「ダンスの経験 はないけれど、やってみようと思いました!!」と、「翼」を得ようと頑張っている姿が見られました。 行事はクラスで団結したり、仲を深めたりするだけではなく、いつもとは違う人達との交流を深 め、新たな考え方や価値観に触れる機会にもなっています。ぜひご家庭でも体育祭練習や行 事のことなど、話してみてください。